何があってもおそれず、ひたむきにまっすぐ進む(努力する)こと

一往直前

令和 2 年 8 月 3 日(月) 豊田中学校 第 1 学年 学年通信 第 15 号 文責 渥美 直和

56 日間の 1 学期が終わいました

終業式~1 年生代表の言葉

中学に入学したばかりの頃、私はふたつのことが気になっていました。

ひとつ目は英語です。小学校でも英語の授業はありましたが、話すことが中心で、書くことはあまりしませんでした。だから、本格的に英語を授業で勉強することが、少し不安でした。

ふたつ目は部活です。私は、小学校ではクラブなどには入っていませんでした。中学からは、みんなと一緒に活動でき、さらに先輩方とどのように良い関係を築いていくかなどが楽しみでした。

そして I 学期の様子を振り返ってみると、ひとつ目の英語で心配だったことが的中してしまいました。単語のスペルがなかなか覚えられず、苦しんでいます。でも今は、テストで間違えた単語を中心にライティングノートで練習をし、少しでも身につけられるようにがんばっています。

ふたつ目の部活については、思っていた通りとても楽しいです。私はバスケット部に入部しました。バスケット部の先輩方のかっこいい姿を見て、自分もそのようになりたいと、日々思っています。先日3年生が引退し、新しい体制でチームがスタートしましたが、そこからの練習は少しきつくなりました。でも、新人戦でベンチ入りメンバーに入れるように、これからの練習をがんばっていきたいです。

中学で私は、生活委員会に入りました。すると私の周りで、挨拶の重要性について話を聞くことがとても増えました。そこで私は、学校の中だけで挨拶するのではなく、帰りに地域の人たちに挨拶することを心がけ、実践しています。挨拶を返してもらえるととても嬉しいです。こうやって良い人間関係を築いていくんだな、ということをあらためて感じました。

このように、英語、部活、挨拶の3点を、2学期以降もがんばって、充実した中学校生活を送れるようにしていきたいです。

|年|組 兼子 結衣

あいさつ運動に力をいれています!

豊田中の生活委員が、毎朝昇降口に立って、あいさつ運動をしてくれています。大きな声であいさつができたら「あいさつカード」が配られ、カードの量を少しでも多くできるように各クラスで呼び掛け合っているようです。朝から気持ちのよいあいさつができると 1 日のスタートがとてもさわやかになりますね。1学年の3つの柱の一つに凡事徹底(特にあいさつ)を掲げていますが、今後も意識して取り組んでくれると、当たり前のことを徹底して行うことができるようになると思います。



2学期第1週までの予定

□8月4日(火)~夏休み

8月12日(水)~16日(日)閉庁日

15日(木)磐田市平和祈念式典(市民文化会館)

27日(木) 始業式

8:25~ 8:50 始業式

9:05~ 9:20 清掃

9:30~10:20 学活

10:30~11:20 志タイム

11:30~11:45 帰りの会

【持ち物】

- 口通信票・夏休みの計画・筆記用具
- 口上靴・体育館シューズ
- 口体操服•防災頭巾•雜巾
- 口あゆみ 口夏休みの課題

28日(金)避難訓練



夏休みの課題

- <必修課題>
- □ 夏休みの友
- □ 読書感想文【国語科】
- 口 漢字プリント(101°-)が以上)【国語科】
- □ 復習ノート(20ポイント以上)【数学科】
- □ 科学者新聞【理科】
- □ ライティング(20ⁿ°-ジ以上)【英語科】
- □ 各種絵画&ポスターコンクール【美術科 8月25日(火)17時まで⇒職員室内提出箱へ】
- <自由課題>
- 〇 全教科自主勉強
- 理科研究作品(自由研究) 【理科】





御支援・御協力、ありがとうございました!

今年度は、新型コロナウィルス感染防止対策の臨時休業があり、1学期は56日間であっという間に終業式です。入学したばかりの頃は、緊張感に加え、授業・部活動・生活リズムなど、小学校との違いに四苦八苦していた生徒も多かったですが、今はすっかり中学校生活にも慣れた様子です。特に、臨時休業明けから2か月余りは土曜授業も3日間あり、休みも少なかったため、心身共にかなり疲れたでしょうが、よく頑張ったなと感じています。

例年より短めの夏休みですが、普段よりは時間に余裕ができるので、生徒たちには家族との時間を大切にするように話しました。勉強・運動に加え、様々なことに積極的に挑戦し、多くの経験を成長の糧としてほしいと思います。

2学期の始業式に、一回り望しくなった姿を期待しています。